

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan di dapatkan kesimpulan dari penelitian tentang persepsi mahasiswa Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri(STAIN) Kediri tentang kepemimpinan STAIN Kediri dalam meningkatkan kompetensi mahasiswa :

1. persepsi mahasiswa Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri(STAIN) Kediri tentang kepemimpinan STAIN Kediri dalam meningkatkan kompetensi mahasiswa

Dari berbagai persepsi di atas dapat disimpulkan bahwa kepemimpinan STAIN Kediri dalam meningkatkan kompetensi mahasiswanya adalah hampir 75% mahasiswa dari penelitian mengatakan kurang baik atau tidak maksimal terhadap kepemimpinan STAIN Kediri dalam meningkatkan kompetensi mahasiswanya dari mulai dosen-dosen dan fasilitas-fasilitasnya karena kurang terbukanya dan masih ada jarak antara pemimpin STAIN dengan mahasiswanya. Dan yang 25% mahasiswa dari penelitian ini mengatakan bahwa STAIN masih berproses untuk menjadi lebih baik dari sebelumnya.

2. Harapan-Harapan mahasiswa terhadap kepemimpinan STAIN Kediri sekarang dalam meningkatkan kompetensi mahasiswa di STAIN Kediri

Disini peneliti ingin mengetahui harapan-harapan mahasiswa tentang kepemimpinan STAIN Kediri dalam meningkatkan kompetensi mahasiswanya Adapun harapan mahasiswa dalam kepemimpinan STAIN Kediri sekarang adalah Lebih diperhatikan lagi pemberdayaan terhadap STAIN Kediri secara menyeluruh, dulu pas dilantik bagaimana harus menepati janji-janjinya dan itulah semua harapan-harapan mahasiswa STAIN Kediri. STAIN Kediri menjadi lebih baik dan bisa bersaing dengan perguruan tinggi lainnya.

Dengan pemimpin yang baru, STAIN Kediri bisa lebih baik dan maju lagi serta bisa mewujudkan visi dan misi STAIN Kediri itu sendiri. Cepat diperbaiki semua yang dianggap kritis, katanya kepingin menjadi IAIN atau UIN, seharusnya diperbaiki dahulu masalah-masalah yang sepele. Dan Kita jangan terpaku pada bingkai(keinginan menjadi IAIN/UIN) tapi menfokuskan pada isi(kompetensi mahasiswa/keadaan STAIN Kediri saat ini) Karena mahasiswa ingin STAIN Kediri meningkatkan kompetensi mahasiswanya terlebih dahulu, tidak mendahulukan menjadikan STAIN menjadi IAIN/UIN.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian mengenai persepsi mahasiswa tentang kepemimpinan STAIN Kediri dalam meningkatkan kompetensi mahasiswanya ada beberapa saran yang ingin penulis sampaikan:

1. Untuk Lembaga dan pemimpin-pemimpin STAIN Kediri

a. para pemimpin alangkah baiknya bisa membaaur dengan mahasiswa dengan mengadakan acara atau forum tersendiri agar mengerti apa keinginan dan kebutuhan mahasiswa saat ini.

b. para pemimpin harus juga mengawasi proses perkuliahan agar mengerti keadaan kelas saat perkuliahan berlangsung, jika tidak bisa mengawasi secara langsung alangkah baiknya pemimpin bisa membeli CCTV, sehingga bisa mengawasi seluruh kawasan kelas dan seluruh wilayah STAIN Kediri, saya bisa berkata demikian karena saya terheran ketika PPL di SMAN 8 Kediri yang memasang CCTV diseluruh kelas dan seluruh wilayah sekolah.

c. Membudayakan sifat disiplin, tegas dan bijaksana. Agar dikala esok nanti diantara mahasiswa ada yang menjadi pemimpin bisa meladani kepemimpinan STAIN Kediri.

d. Melakukan pembedayaan kepada semua pelaku pendidikan, baik dari Staff, Dosen, Mahasiswa dan lain sebagainya agar terciptanya rasa nyaman ,tentram, tenang dan aman saat proses perkuliahan.

2. Untuk Mahasiswa

a. apa yang dilakukan atau dikatakan para pemimpin STAIN Kediri semata-mata ingin mengembangkan STAIN Kediri ini menjadi berkualitas dan baik tapi semua itu butuh waktu. Menaati peraturan yang ada dan kita lihat perkembangan STAIN Kediri Selanjutnya.

b. Belajar dengan sungguh-sungguh dan tidak memikirkan yang buruk kepada STAIN Kediri, kita yakin saja bahwa STAIN Kediri akan dan selalu memberikan yang terbaik kepada mahasiswanya.

3. Untuk penelitian selanjutnya

Dalam penelitian ini, penulis menyadari banyak kekurangan yang perlu untuk dikaji oleh peneliti selanjutnya, diantaranya:

- a. Kepemimpinan STAIN Kediri dalam meningkatkan kompetensi mahasiswa STAIN Kediri.
- b. Pengaruh kepemimpinan STAIN Kediri dalam meningkatkan kompetensi mahasiswa STAIN Kediri.
- c. Kebijakan Ketua STAIN Kediri dalam meningkatkan kinerja dan kompetensi dosen STAIN Kediri.